

## BAB V

### KESIMPULAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian, penulis menyimpulkan bahwa pengaruh model *Cooperative Integrated Reading and Compositition* memberikan pengaruh yang signifikan terhadap hasil belajar peserta didik kelas XI SMA Al-Azhar 3 Bandar Lampung. Hal ini terlihat pada rata-rata hasil belajar peserta didik pada pembelajaran biologi materi pernapasan manusia dengan model *Cooperative Integrated Reading and Compositition* lebih tinggi daripada rata-rata hasil tes, hasil belajar peserta didik dengan model pembelajaran konvensional.

Pembelajaran biologi dengan menggunakan model *Cooperative Integrated Reading and Compositition* dapat membuat peserta didik berpartisipasi lebih aktif dalam pembelajaran biologi. Dengan demikian, model *Cooperative Integrated Reading and Compositition* dapat digunakan sebagai cara bantu dalam proses pembelajaran biologi, peserta didik lebih memahami materi yang diajarkan oleh pendidik guna meningkatkan hasil belajar peserta didik sehingga hasilnya sesuai dengan yang diharapkan.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian, ada beberapa hal yang perlu penulis sarankan, yaitu:

1. Penyampaian materi pembelajaran biologi tidak semua dapat diajarkan dengan model konvensional. Oleh karena itu, perlu adanya pemilihan strategi yang tepat dengan materi. Antara lain menggunakan *Cooperative Integrated Reading and Compositition* pada materi pernapasan manusia.
2. Pendidik hendaknya lebih menekankan keaktifan peserta didik sehingga siswa dapat mengembangkan pola pikir mereka karena dapat berpengaruh positif terhadap hasil belajar peserta didik tersebut

## **C. Penutup**

Alhamdulillahirabbilalamin penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, yang telah memberikan hidayah dan inayahnya kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Penulis menyadari sepenuhnya bahwa dalam penulisan ini masih banyak sekali kesalahan, kekurangan dan jauh dari kesempurnaan. Berdasarkan hal tersebut, penulis mengharapkan saran dan kritik yang sifatnya dapat membangun bagi penulis dari bebrbagai pihak guna kesempurnaan skripsi ini. Akhirnya, semoga skripsi ini bermanfaat khususnya bagi penulis sebagai pengalaman yang sangat tinggi nilainya dan bagi pembaca umumnya sebagai pembendaharaan.